

## Boßeltour am 28.01.2024

Zum diesjährigen Vereinsboßeln trafen wir uns im Januar vor der Gaststätte Pröve in Eickenrode. Der Teilnehmeransturm war schwer zu bewältigen, kurzfristig mussten noch einige Mitstreiter die Segel streichen und so waren wir niedliche sieben Personen.

Als mittlerweile geübte Boßeler trauten wir uns in dieser Gruppenstärke natürlich den großen Rundkurs zu und zogen mit dem Bollerwagen los, das Kaiserwetter zu genießen. Die guten Vorbereitungen der letzten Jahre konnten auch dieses Jahr wieder genutzt werden, sodass die Dokumentation einwandfrei digital erfolgen konnte und kein Wurf unbemerkt blieb.

Während einige Mitspieler zunächst noch auf der Suche nach der richtigen Technik waren, schafften es andere, ihre Körpermasse adäquat zum Erfolg einzusetzen. Es wurde alles versucht, um den Sieg zu erringen. Auch Abkürzungen über das Feld waren nicht zu abwegig. Kurz vor dem Ende schlug sich der Spielleiter dann noch auf die Seite der Verlierermannschaft, indem er deren Kugel zurückwarf.

Am Ende waren wir dieses Jahr tatsächlich im Hellen wieder am Ausgangsort, haben mit der Boßelkugel einen Hasen aus der Sasse getrieben, einige Kilometer auf die Uhr gelaufen, keine Leistungszeichen, aber sehr guten Gehorsam an Teckel Runa attestiert und den Tag mit einem guten Essen bei Pröve besiegelt.



